## Haus Garten

## DER LANDESVERBAND DER GARTENFREUNDE BADEN-WÜRTTEMBERG E. V. BERICHTET



Wasserturm Mannheim

## Mannheim Au

## Jetzt bleiben die Gärten erhalten

Unsere Gartenfreunde an der Au in Mannheim waren von schweren und großen Sorgen geplagt: Kommt es zu einer Straßenverlegung, der ihre Gärten zum Opfer fallen werden? Die Würfel in Mannheim sind jetzt gefallen: Die bisherige Straßenführung in der Au soll bestehen bleiben, die mögliche Verlegung der Kleingärten ist jetzt vom Tisch.

Neben den örtlichen Gartenfreunden hatte sich auch der Landesverband der Gartenfreunde Baden-Württemberg mit Präsident Klaus Otto und Fachberater Harald Schäfer, unserem Verleger Rolf Haase (Druckhaus Karlsruhe) und unserem Verbandsanwalt Ralf Bernd Herden massiv dafür engagiert, mit der Stadt Mannheim klare, sachliche und konstruktive Gespräche zu führen. Dabei hatte die Stadt Mannheim klargestellt, dass

im Falle einer notwendigen Verlegung den betroffenen Gartenfreunden kein Nachteil entstehen werde: Ersatzgelände mit kompletter Infrastruktur einschließlich der Lauben war den Betroffenen in Aussicht gestellt worden. Die Stadt hätte die Kosten hierfür übernommen.

Einigkeit macht stark, Sachlichkeit hilft weiter. Hiervon haben unsere Gartenfreunde in Mannheim jetzt profitieren können.

LV Geschäftsstelle